



Die etwas andere

VOZ – CHARITY FAHRT FÜR DIE GRUFT



Das Corona-Virus und die damit verbundenen Lockdowns haben die traditionelle „VOZ – Charity Fahrt zur GRUFT“, die gemeinsam mit der ÖGHK bis jetzt durchgeführt wurde, auch im Frühjahr 2021 wieder unmöglich gemacht. Unsere Befürchtungen, daß es heuer zu keinen Spenden für die Gruft kommen wird, sind Gott Lob nicht eingetreten. Unser treuer Sponsor, der Kulturverein TRILUX, hat uns auch heuer im Herbst wieder einen namhaften Geldbetrag zur Verfügung gestellt.



Daß wir um diese Jahreszeit keine Oldtimer-Fahrt mehr veranstalten können, war uns bewußt.

So haben wir uns mit der Leiterin des Betreuungszentrums „Gruft“, Frau DSA Judith Hartweger, in Verbindung gesetzt und haben gefragt, welche Güter heuer auf der „Wunschliste“ von Wiens wohl bekanntester Caritas-Einrichtung für obdachlose Frauen und Männer im 6. Wiener Gemeindebezirk stehen. Frau Hartweger hat uns als dringend notwendige Anschaffung für die kommende Wintersaison warme, jedoch unbedingt waschbare Decken genannt.

Wir wollten die Decken selbst besorgen und traditionsgemäß unsere Gaben zur Gruft liefern. Diese Spezialdecken sind aber im normalen Handel nicht zu kaufen. Wir haben uns daher entschlossen, statt der gewünschten Hygiene-Decken, die vom Verein Trilux erhaltene Spende, die wir auf den nötigen Betrag zum Ankauf der 40 Decken aufgestockt haben, Frau Hartweger mit der Übergabe des gesamten Betrages von € 1.200,00 persönlich in bar zu übergeben.

Der erste mögliche Termin, nach dem 4. Lockdown in Wien, war Montag, der 13. Dezember 2021.

Beim Eingang vor der GRUFT haben wir uns mit René Sebastian, Herausgeber der VOZ – Virtuelle Oldtimer Zeitung und auch Webmaster unserer Club-HP getroffen. Auf seine Initiative wurden die Charity-Fahrten mit unseren Oldtimern für die Gruft im Jahr 2015 gestartet.

Nach den derzeit üblichen Corona-Kontrollen wurden wir von einem Mitarbeiter des Gruft-Teams in den ersten Stock der im Innenhof des Gruft Areals befindlichen Verwaltungsräume begleitet.

Hier wurden wir von Frau Hartweger herzlich begrüßt und in den Aufenthaltsraum der Verwaltung begleitet.



René Sebastian hat als seinen Beitrag eine große Einkaufstasche, voll mit Apothekenware, gemäß den Wünschen der Gruft-Verwaltung, mitgebracht.



Im Anschluß konnte Heinz an Frau Hartweger den Geldbetrag und das Begleitschreiben mit den besten Grüßen aller Spender überreichen.

Frau Hartweger bedankte sich herzlich sowohl im Namen der Gruft als auch der Klienten und gab ihrer Hoffnung Ausdruck, daß im kommenden Jahr wieder eine Charity Fahrt mit den Oldtimern stattfinden wird können.

Es wäre schön, wenn das hoffentlich doch baldige Ende der Corona-Pandemie es ermöglichen würde, daß wie diese, schon liebgewordene Tradition wieder aufnehmen könnten.

Text + Fotos:
Lisl Mesicek